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          Тема выпускной квалификационной работы: «Многоэтажный жилой дом с балочной системой перекрытий».
Цель работы заключается в разработке проектной документации на возведение 
многоэтажного жилого дома с балочной системой перекрытий. В рамках поставленной цели решаются задачи по разработке проектных решений для разделов:
1.	Схема планировочной организации земельного участка;
2.	Архитектурные решения;
3.	Конструктивные и объемно-планировочные решения;
4.	Сведения об инженерном оборудовании, о сетях инженерно-технического обеспечения;
5.	Проект организации строительства;
6.	Технология устройства неэксплуатируемой крыши по бетонному основанию;
7.	Мероприятия по обеспечению пожарной безопасности;
8.	Мероприятия по обеспечению доступа инвалидов;
9.	Мероприятия по обеспечению соблюдения требований энергетической эффективности;
10.	Смета на строительство объектов капитального строительства.
Также были рассмотрены два варианта балочного перекрытия. По результатам расчета двух моделей были проанализированы затраты материалов для каждой из них. В результате было принято оптимальное из двух решений с точки экономической составляющей.
Результатом ВКР является готовый проект, на возведение жилого дома с балочной системой перекрытий, выполненного в соответствии с требованиями Постановления Правительства от 16 февраля 2008 года N87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».
        

        
          The theme of the final qualification work: "Residential building with a beam system of ceilings."
The purpose of the work is to develop design documentation for the construction
residential building with a beam system of ceilings. As part of the goal, tasks are solved to develop design solutions for the sections:
1.	Scheme of the planning organization of the land;
2.	Architectural solutions;
3.	Constructive and space-planning decisions;
4.	Information about engineering equipment, networks of engineering and technical support;
5.	Construction organization project;
6.	The technology of the device non-exploitable roof on a concrete base;
7.	Fire safety measures;
8.	Measures to ensure access for disabled people;
9.	Measures to ensure compliance with energy efficiency requirements;
10.	The estimate for the construction of capital construction;
Two beam joist options were also considered. Based on the calculation results of the two models, the material costs for each of them were analyzed. As a result, the optimal of the two decisions was made from the point of view of the economic component.
The result of WRC is a finished project for the construction of a residential building with a beam system of floors, performed in accordance with the requirements of the Government Decree of February 16, 2008 N87 “On the composition of sections of project documentation and requirements for their maintenance”.
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